

MARCHA DE LAS ANTORCHAS

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Viernes, 28 Enero 2022 12:21

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 258



Allí estaremos, escribió Díaz-Canel en Twitter y así fue, junto a ustedes los jóvenes de la Revolución por los que sentimos profundo orgullo, en respuesta a la convocatoria a la marcha, publicada en la misma red social por Aylín Álvarez, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas.

MARCHA DE LAS ANTORCHAS

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Viernes, 28 Enero 2022 12:21

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 258



El General de Ejército, Raúl Castro, y el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, encabezaron anoche la tradicional Marcha de las Antorchas, en homenaje al Héroe Nacional José Martí en el aniversario 169 de su natalicio.

Con el estudiantado como principal protagonista, la caminata se realizó desde la escalinata de la Universidad de La Habana bajo el lema “Llevo encendida mi juventud”, para rendir tributo al prócer independentista en la Fragua Martiana, lugar donde sufrió presidio por sus ideas libertarias siendo un adolescente.